



## 親子ふれあい教室 10月22日開催

令和4年10月22日(土)に金富小学校体育館にて、親子ふれあい教室を二部制で行いました。当日は、東京大学サイエンスコミュニケーションサークルCASTおよび東京大学奇術愛好会を招いて、サイエンスショーとマジックショーを同時開催し、合計で122名の児童・保護者が参加しました。

サイエンスショーでは、「空気」をテーマに、2つのボールを真空状態にしてくっつけたり、ジャイロ効果を利用してボールを浮かせる実験が子どもたちの目の前で実演されました。身近なものを使いながらも、日常に潜む化学の不思議を小学生にも分かりやすく説明してくれ、子どもたちも興味深く耳を傾けていました。なかでも1番の盛り上がりを見せたのは、やはり空気砲。体育館の天井高く

に打ち上げられた砲弾を、歓声をあげながら楽しんでいました。

マジックショーでは、トランプを使ったマジックや、リングを使ったマジックなど、目の前で繰り広げられる摩訶不思議なテクニックの数々に子どもたちも夢中になっていました。ショーの後半では、子どもたちにもできるマジックの紹介があり、会場は一気にヒートアップ。金富小に小さなマジシャンが大量に誕生した瞬間となりました。きっと家に帰ってから家族にマジックショーを披露したことでしょう。どちらのショーも大盛況で、参加者からも満足の声が多く寄せられました。

ふれあい委員会が企画運営を行いました。